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ジェネリック医薬品について
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協会けんぽでは、令和2年12月以降、ジェネリック医薬
品の信頼を揺るがす事象が立て続けに発生したことを受
け、日本ジェネリック製薬協会に対し要望書を送付しま
した。

・令和3年3月23日・・・①
日本ジェネリック製薬協会に要望書送付

・令和3年3月24日・・・②
中央社会保険医療協議会にて発言

・令和3年3月30日・・・③
日本ジェネリック製薬協会から回答

・令和3年4月15日・・・④
回答を受け「当面のスタンス」を決定

・令和3年4月28日・・・WEBによる現状報告
日本ジェネリック製薬協会による説明会

・令和3年5月20日・・・⑤
新潟支部から日本ジェネリック製薬協会へ問合せ

・令和3年5月24日・・・⑥
⑤を受けて、小林化工から新潟支部へ回答

・令和3年6月30日
日本ジェネリック製薬協会政策委員会実務委員長が新潟
支部に来訪し、この間の経緯・取組みを説明

①協会けんぽからの要望書経 緯
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②中央社会保険医療協議会での発言
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③日本ジェネリック製薬協会からの回答書
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④協会けんぽの当面の方針
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⑤新潟支部から日本ジェネリック製薬協会への問合せ
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⑥新潟支部からの問合せを受けて、小林化工からの回答

メールによる回答（抜粋）

弊社が製造したイトラコナゾール錠によ
り、甚大な健康被害を生じさせ、患者様や
医療関係者の皆様に多大なるご迷惑をおか
けしたことを極めて重く受け止め、心より
深くお詫び申し上げます。

協会けんぽ新潟支部評議会様からいただ
いたご質問に回答いたします。

（右図の通り）


